

LES TRIPLES VITRAGES

Janvier 2017

Les triples vitrages confèrent aux fenêtres une excellente isolation thermique.

Les fenêtres sont aussi le point d'entrée essentiel de :

- la lumière naturelle ;
- d'apport de chaleur du soleil, bénéfique en hiver, et pouvant même réduire les besoins d'énergie de chauffage.

Le choix du triple vitrage doit aussi tenir compte de ces paramètres, essentiels pour le bien-être des occupants.

Le triple vitrage peut en effet réduire les apports de lumière naturelle, et la sensation de chaleur sous ensoleillement.



Le saviez-vous ?

Si l'on cherche naturellement à se protéger de l'ensoleillement en été, avec des stores ou autres protections solaires mobiles, l'ensoleillement à travers les parois vitrées a également un facteur bénéfique pour le confort intérieur et le chauffage, notamment durant toute la saison froide.

Cet effet est significativement réduit avec du triple vitrage.

L'éclairage naturel est également réduit.

Inversement, les double vitrages transmettent plus de lumière et de rayonnement solaire. Leur isolation thermique est inférieure à celle des triples vitrages, mais reste très performante, grâce à des traitements spécifiques des composants verriers, toujours plus performants.

Double ou triple-vitrage : Un choix au cas par cas.

Il n'y a pas de produit meilleur que l'autre. Chacun a ses avantages, et la décision d'opter pour l'un ou pour l'autre dépendra avant tout de l'ouvrage, en fonction de l'orientation, de la situation géographique et de la surface des parois vitrées. Le professionnel est là pour vous aider à faire le choix le mieux adapté.